

Brotos verdes en el pádel de Ciudad Jardín

Carla de la Rosa y Lucía Muñoz, pertenecientes a la escuela deportiva del Ayuntamiento de Málaga, lograron convertirse en campeonas provinciales contra todo pronóstico en Marbella

Participar como espectador en un entrenamiento de Carla de la Rosa Escobar y Lucía Muñoz Villarrubia es contemplar garra, concentración, confianza y constancia. Pero también se percibe la destilación del talento. Jugadoras de 12 recién cumplidos (Carla) y de 10 para 11, Lucía, son jugadoras con una gran madurez y saber estar que no se corresponden con su edad.



Carla y Lucía llegan con todas las ganas del mundo a entrenar cada tarde, lo hacen todos los días que no hay campeonato una media de dos horas en la escuela deportiva del Ayuntamiento de Málaga. Ésta se encuentra gestionada por el **Club Masdepadel Málaga**, con el entrenador Jose Castro, mentor de estas niñas que son campeonas provinciales de pádel desde el pasado 14 de marzo.

No les importa incluso que caigan algunas gotas de lluvia porque, hoy, el centro de sus vidas es el pádel. Cuando se les pregunta por otras actividades en su tiempo de ocio, les da algo de vergüenza reconocer que no las hay y que el pádel es lo único en lo que piensan y que les atrae.

Hace unos años estas alevines femeninas (de primer y segundo año) probaron a jugar al baloncesto en el colegio, pero pronto se decantaron por la raqueta. En el caso de Lucía con dos o tres años ya se divertía con ella, pues veía cómo jugaba su hermano Andrés en la escuela deportiva, entrenado por Jose Castro (su actual entrenador) y ella, fuera de la pista, imitaba los ejercicios y le maravillaban esas tardes. A esta joven vecina de Ciudad Jardín le encanta verlo y practicarle.

En el caso de Carla, su vínculo con este deporte le viene porque veía a sus padres, tíos y primos jugar y le llamaba la atención. Un día decidió probar y... hasta hoy.

Resulta llamativo también en el entreno el entendimiento que Lucía y Carla tienen con Jose.

Instrucción-ejecución, orden-respuesta y muy muy pocos fallos. La primera de ellas juega a la derecha, mientras la segunda lo hace en el revés. A Lucía el golpe que más le gusta es la volea y el que se le da mejor es la derecha; sin embargo, Carla prefiere los remates y sobresale por la "víbora" (golpe avanzado de la bandeja).

A las bisoñas campeonas les unen muchas cosas: una de ellas es su colegio, el Nuestra Señora del Pilar, en la zona sur de Ciudad Jardín, junto a la Iglesia de Cristo Rey; otra, el mismo entrenador, Jose Castro y, por último, su título de campeonas provinciales juntas.

Están formadas en la misma escuela deportiva, la del Área de Deporte, que lleva el **Club Masdepádel Málaga**, en la que llevan 4 años, empezaron con 8 y 6 años, respectivamente. Ambas chicas destacan la encomiable labor de Jose Castro. Éste destaca con el mismo orgullo que sinceridad el mérito de haber logrado en Club El Mirador de Marbella el título provincial en marzo, porque fueron campeonas provinciales contra pronóstico. "De

hecho, no las inscribí hasta una hora antes del cierre del plazo porque una de ellas no sabía si iba a poder competir”, narra Castro. “Ellas entran a competir en ese torneo con 0 puntos en el ranking de la Federación Andaluza de Pádel, pues no habían sumado porque debutaban”, apunta el entrenador. “Íbamos con mucha ilusión y, a medida que avanzábamos, vimos que estaban un punto por encima porque no cedían un set en la liguilla”, añade el profesor. “Ha sido una satisfacción muy grande por las chicas, sus padres y por el apoyo y la apuesta del Área de Deporte del Ayuntamiento de Málaga por el deporte base”.

Pero los éxitos de Carla de la Rosa no han acabado aquí, este año ha sumado otro título en el Campeonato TyC Premium Jaén, en el que compitió por el segundo cuadro; y un tercero, en el Torneo de Menores 2000 Puerto de Huelva, en el que partieron como cabezas de serie.

La disciplina, otra de las claves de los éxitos en el deporte, no es una losa para Carla y Lucía. La relación con su entrenador es realmente buena y destacan el ambiente sano y profesional de la escuela, lo bien que se lo pasan y lo mucho que aprenden en el grupo.

Estas promesas del pádel malagueño tienen fresco su paso por los Juegos Deportivos Municipales y están orgullosas de haber participado en tan bonita competición, antes de federarse. Lucía apunta que “estuve participando en ellos hasta el año pasado y es lo mejor que me pudo pasar” y añade “empecé en 2017 y fue mi primer torneo, jamás lo olvidaré y le doy las gracias a mi entrenador por apuntarme porque fue maravilloso”. Carla afirma que “siempre participaba hasta justo antes de federarme, recuerdo que mi primer torneo fue allá por 2015” y agrega que “Jose me inscribió para jugar con colegios y yo estaba supernerviosa la noche antes, pues era mi primer torneo”. La joven jugadora comenta que “me encantaba el ambiente, la multitud de participantes y recomiendo esta experiencia al cien por cien porque es superbonita” y destaca la gran labor del **Club Masdepadel** y del Área de Deporte, “es una fusión increíble”.

Lucía y Carla continúan adquiriendo experiencia y con la motivación de mejorar y de seguir participando en los torneos que su entrenador les marque en la planificación que tienen. Como les han enseñado sus padres y Jose Castro “siempre con educación y respeto a sus rivales”.

Jose Castro, su joven entrenador y guía

A José Antonio Castro, coordinador de la Escuela Deportiva de Pádel del Ayuntamiento de Málaga, le gusta decir que el camino se va haciendo por etapas y que los triunfos de Carla de la Rosa Escobar y Lucía Muñoz Villarrubia son el final de un proceso de maduración. “Éste ha sido el año en el que de verdad ellas estaban preparadas para competir y es el fruto de años, de superar dificultades y contratiempos y de empezar desde la escuela base”, dice el entrenador. Un ejemplo de esas dificultades de las que habla se presentan cuando empiezas a competir, “no posees puntos en el ranking y te toca jugar contra las cabezas de serie”.

Castro es un malagueño de 39 años, entrenador de pádel, nivel 1 y con 10 años de vinculación con el Área de Deporte, a través de su escuela deportiva en la que enseña a 150 alumnos. Es la más numerosa de la provincia.

A José Antonio su perfil de entrenador le viene de cuna, pues su padre fue entrenador de fútbol 40 años y él le veía cómo ejercía. Sus comienzos con la raqueta no fueron en el pádel sino en el squash y jugaba en el ya desaparecido Squash Limonar.

Hoy, regenta el Club Masdepadel Málaga y sabe que su entidad suena fuera de Andalucía. De su tarea, destaca “la preparación de las jugadoras que entrenan en muro y así se acostumbran a un tipo de bola más rápida”. Como anécdota, Jose explica que “a las niñas la pista de cristal les parecía más grande cuando fueron al Campeonato Provincial de Málaga porque el campo lo hace más abierto”.

Castro subraya también la valía de los Juegos Deportivos Municipales, que organiza el Ayuntamiento, "y son cantera de grandes deportistas".

Desde el mes de abril es también entrenador para niños con discapacidad por la Asociación Aspado Pádel para todos.

© Área de Deporte del Ayuntamiento de Málaga - A. Sepúlveda

Carla de la Rosa y Lucía Muñoz





